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REQUER INFORMAÇÕES DA AUTARQUIA MUNICIPAL DE 
ESPORTES DE ASSIS COM RELAÇÃO A COBRANÇA DE TAXA 
PARA CRIANÇAS QUE PRATICAM JUDÔ OU KARATÊ 
 
 
 

Chegou ao nosso conhecimento que está sendo 
cobrado uma taxa, para mudança de faixa, das crianças que desenvolvem atividades 
no judô ou karatê municipal. 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Vinícius Guilherme Similli, DD. 
Diretor Presidente da Autarquia Municipal de Esportes de Assis,  solicitando que 
Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:   

 

a)- Procede tal informação? 

 
b)- Se positiva a resposta, uma vez que o projeto é da 

municipalidade, tem amparo legal a cobrança dessa 

taxa? 

 

c)- Se existir amparo legal, solicitamos que nos 

encaminhe uma cópia do mesmo. 

 

SALA DAS SESSÕES, em 1º de setembro de 2008. 

 
 
 
 
PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                Vereador – PMDB  
SK/sk 

 
 


